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Abstract (en)
A method of fabricating a valve/inlet sack, with its wall folded to form a hose (6) and then sealed, to provide a cross-floor with lateral flaps, in which a
valve-opening formed by the ground-flaps carries a valve leaf (5) adhered to the ground flaps. The welded layer is pressed on to the valve leaf (5) in
the form of a strip (2) whose surface takes up less than half of the valve leaf (5) surface. An independent claim is included for a valve-inlet sack.

Abstract (de)
Bei der Herstellung eines Ventilsacks, dessen Wandung zu einem Schlauch (6) gefaltet und geschlossen wird, worauf ein Kreuzboden mit
Seiteneinschlägen (7) und Bodenklappen (8) gebildet wird, wobei in eine durch das Einschlagen der Bodenklappen (8) gebildete Ventilöffnung ein
zu einem Ventilschlauch (11) geschlossenes, eine verschweißbare Schicht aufweisendes Ventilblatt (5) eingelegt und mit den Bodenklappen (8)
verklebt wird, wird die verschweißbare Schicht auf das Ventilblatt (5) in Form eines Streifens (2) aufgedruckt, dessen Fläche weniger als die Hälfte
der Fläche des Ventilblatts (5) einnimmt. Der aufgedruckte Streifen (2) kann zur Steuerung der Herstellung des Ventilblatts (5) von einem endlosen
Materialband (1) verwendet werden.
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